

Kinderhilfe Chillán

Lebach e.V.



Saarlouiser Straße 58
66822 Lebach
Telefon 06881/3371 oder 06881/91224
Telefax 06881/53657
e-mail: Hoffeld_Chillan@t-online
www.Kinderhilfe-Chillan.de

August 2013

Liebe Spender und Spenderinnen,



wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass die KINDERHILFE CHILLÁN Lebach e. V. in diesem Jahr ihr

35-jähriges Jubiläum

feiern kann. Bei den zurückliegenden Jubiläen – beginnend mit dem zehnjährigen Bestehen – haben wir immer besondere Spendenaktionen durchgeführt. Während der Lebacher Stadtfeste wurden mehrmals Weltrekorde im "Geldteppich-Legen" mit Groschen und 10-Cent-Stücken erzielt.



1988 (10-jähriges Jubiläum)	161 qm	37.580 DM (19.214 Euro)
1993 (15-jähriges Jubiläum)	312 qm	70.654 DM (36.125 Euro)
1998 (20-jähriges Jubiläum)	454 qm	86.418 DM (44.185 Euro)
2003 (25-jähriges Jubiläum)	116 qm	32.492 Euro

Zum 30-jährigen Jubiläum wurde während des Lebacher Mariä-Geburtsmarkts eine Säule mit einer Grundfläche von 30 x 30 cm und einer Höhe von drei Metern mit 10-Cent-Stücken gefüllt. Diese Spendenaktion erbrachte ein Ergebnis von 27.149 Euro.



Zum **35-jährigen Jubiläum** wollen wir unserer Tradition treu bleiben und eine besondere Spendenaktion mit 10-Cent-Stücken durchführen:





Den Jahren unseres Bestehens entsprechend beabsichtigen wir, **35 Säulen** aus Acrylglas (jeweils **ein Meter** hoch) mit **10-Cent-Stücken** zu füllen. Diese Spendenaktion wird

am Dienstag, 10. September 2013,

durchgeführt. Sie findet ganztägig am Lebacher Mariä-Geburtsmarkt in der Fußgängerzone (Nähe Festzelt) statt. An jede gefüllte Säule werden wir ein Kinderporträt aus unseren Projekten in Chile/Südamerika und Togo/Afrika befestigen.



Die Schirmherrschaft hat der **Minister für Bildung und Kultur, Herr Ulrich Commerçon**, übernommen. Unsere Projektleiterin in Togo/Afrika, **Schwester Delphine Gafan**, wird zu unserem Jubiläum kommen und über ihre Arbeit mit den Aidswaisen berichten.



Wie bei den vorhergehenden Jubiläen würden wir uns sehr freuen, wenn Sie zu unserer Jubiläums-Spendenaktion kommen und zum Gelingen beitragen könnten. Sie haben aber auch die Möglichkeit, Ihre Spende auf eines der unten genannten Konten zu überweisen. Wir werden diese in unserer Wechselstube in 10-Cent-Stücke umwandeln und sie stellvertretend für Sie in die Säulen füllen. Wir hoffen – mit Ihrer Unterstützung und den Spenden, die an diesem Tag eingehen werden – alle 35 Säulen füllen zu können.



Mit dem Erlös werden wir unsere Projekte in Chile und Togo unterstützen.

Im Vertrauen auf Ihre Mithilfe grüßen sie herzlich

Pfr. H-L. Meiser

Monika Hoffeld

PS: Anlässlich des 35-jährigen Jubiläums wird am **Sonntag, 8. September 2013**, um 11.00 Uhr in der Lebacher Pfarrkirche ein Gottesdienst von der Kinderhilfe Chillán gestaltet, zu dem wir Sie schon jetzt herzlich einladen möchten.

Der jährliche Hungermarsch im Herbst fällt in diesem Jahr wegen der zeitlichen Nähe zu der aufwändigen Spendenaktion am 10. September 2013 aus.

Zum Jubiläum haben wir den Flyer der Kinderhilfe Chillán aktualisiert und überarbeitet, der unserem Rundschreiben zu Ihrer Kenntnisnahme beigelegt ist.